

Forums pour les consommateurs

## Arrête de cannabis

Par iiaa599 Posté le 21/10/2024 à 11h46

Bonjour a tous je voudrais avoir quelque renseignement j'étais consomatrice depuis de 2 ans consomatrice chronique qui allait jusqua plus de 10j par jours il y a quelque mois jai reduit ma consomation et etait arriver a 5j voir 3j par jour jai meme reussi a arreter de fumer pendant 1 mois complet jai re craquer il y a 1 mois avec une consomations redevenu chronique malheureuse apres réflexions je me suis dit que cetais bete de reprendre jai donc décidé de réessayer d'arrêté de consommer cela maintenant 1 semaine que je nest pas toucher un jo..ts aillant des problème judiciaire suite au stupéfiants je doit passer un teste sanguin pour révélé une non consomation devant le tribunal judiciaires sinon mon controle judiciaire sera révoqué et je devrait donc effectué une peine de 3 mois de prison, je doit rendre les resultat d'analyse avant le 13 novembre pensez vous que ma prise de sang sera négatif. Bien entendu je compte arreter définitivement cette substance pour esperer enfin etre tranquille au niveau de la justice

Je tiens a vous remerciée d'avance de votre attention et d'avoir pris le temps de me lire et de vos prochaine reponse cordialement iiaa599.

Bonne journée a vous